
薬剤師の活動や参加イベント情報などを
お伝えしていきます！

■ 日本小児臨床薬理学会学術集会に参加してきました！

■ 地域医療フォーラムでまちの保健室に参加してきました！

新たな知見や、他の施設の薬剤師の考え、業務内容を知ることがで
きてとても充実した時間を過ごすことができました。
その中でも、子どもへの薬の飲ま
せ方に関わる演題が多く挙がっ
ていたと思います。
薬を飲んでもらうための子どもと
の関わり方、服薬時の工夫につい
て多くの考え方や情報に触れるこ
とができました。
学んだことを業務へ活かしていき
たいと思います。（小田）

まちの保健室では薬剤師や看護師・栄養士・歯科衛生士など様々な職種が
地域の方々の健康相談対応をしています。
薬剤師のブースでは常用薬の相談やサプリメントなどについて相談を受け
ました。当院を受診している患者さんのみならず、地域の方々の健康維持に
貢献することも大切な仕事の一つです。（小林）

普段、病棟で患者さんと面談するのとは違い、薬剤だけではなくサプリメン
トなどの相談を受け、自分の知識不足も痛感すると同時に、患者さんの悩み
を軽減できるように努めていきたいと思います。（波多野）

マイナビin仙台に参加し、当院での病棟業務内容についてお話さ
せていただきました。日々の業務をこなす中で幅広い知識を身に
つけることができると感じています。また、私自身も興味ある分野
に積極的に関われており、認定取得のために研鑽を積んでいます。
（慶徳）

■ 2024年度の鶴ヶ城ハーフマラソンに参加してきました！！

実は薬剤部からも多数参加！

■ U40に参加してきました！

■ 2024年第3期生の実務実習終了！

■ 当院のブースにお越し頂きありがとうございました

全参加者34名中9名（新潟薬科5年生）が当
院のブースに来てくださいました。
病院薬剤師になった理由についての質問が
多く、就職先として病院、薬局・DSを選ぶ段階の学生が多い印象を
受けました。（山田）

入職して7年目となり後輩も増えてきました。しかし、後輩の指導が
難しいと感じることもあり、どう指導するのが良いか悩んでいまし
た。そんな時にU40の募集を見て参加してきました。後輩のタイプ
を性格や口癖などから3タイプに分け、タイプ毎の指導方法を学び
ました。後輩の指導は優しく丁寧に行えばOKと思っていた私にはす
ごく勉強になりました。後輩への指導だけでなく、患者さんの指導に
も活用できると思い、早速実践しています。
これから入職してくる後輩の満足度が120％となる指導を行うため
に更にレベルアップしていきます。（成田）

11週間実務実習お疲れ様で
した。病院実習で学んだことを
活かして、残りの大学生活を
過ごしてください。卒業試験、
国家試験頑張って！（中村）

2024年
12月号

見てね！

子供たちの
笑顔のために

患者さんの質問を通して
自分も勉強になりました。

竹田綜合病院 薬剤部

【マイナビ新潟に参加してきました！】

【マイナビ仙台に参加してきました！】

当院に興味を
持ってくれます
ように！

●奥村さん親子／親子で2km
●木本科長／応援番長として参加！笑
●酒井係長／チアガールとして参加♡

●中村係長／ハーフ完走！
●原田さん／3㎞
●裕和係長親子／親子で2km

あまり練習できません
でしたが、なんとか
走り切りました。


